
 

 

“Celebramos con Orgullo el Día de Nuestra constitución 

Dominicana” 

 

 

 

Celebramos con orgullo el Día de la Constitución  

Dominicana, un pilar fundamental de nuestra historia  

y democracia. 

Este día nos recuerda la importancia de los deberes, 

derechos y libertades que garantiza nuestra Constitución. 

¡Sigamos trabajando juntos para fortalecer nuestra nación 

y preservar la democracia que tanto valoramos!  

 

Alcaldía SPM Día De La Constitución. 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Alcalde Rafa Ortiz continua jornada de iluminación en 

diferentes sectores” 

 

 

 

 

 

 

 

La noche de este miércoles, el alcalde de este municipio de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz junto a su equipo de 

trabajo llevó a cabo una amplia jornada de iluminación en el sector Juan Pablo Duarte, donde se instalaron más de 

17 luminarias. 

Durante el operativo, el también candidato a esa misma posición por el Partido Revolucionario Moderno (PRM) 

estuvo acompañado de los concejales Luisa Pierret, Wendy Reyes, Francisco Frías y Maciel Durán, Marcia Reyes 

presidenta de la Unión de Juntas de Vecinos, Gadiel Polanco presidente de la zona H, las precandidatas a regidoras 

Máxima y Gissel Santana, Sterling Guzmán y representantes de la junta de vecinos de la barriada. 

Dichas jornadas también se han ejecutado en los barrios Sarmiento, Santa Fe, Villa Azucarera y Miramar. Del 

mismo modo se han realizado operativos de limpieza en Barrio Lindo, Pedro Justo Carrión, Punta Pescadora, 

Barrio Blanco, Punta de Garza, calle Maximiliano Gómez; entre otros. 

Estas acciones, que también forman parte de los esfuerzos por lograr la iluminación y limpieza de todos los 

sectores, se continuarán replicando en otros barrios en los próximos días. 

Asimismo, se estarán implementando otras medidas en pro de la transformación de las comunidades que componen 

el municipio. 

 

 

https://ayuntamientosanpedro.gob.do/alcalde-rafa-ortiz-continua-jornadas-de-iluminacion-en-diferentes-sectores/


 

“Alcalde Rafa Ortiz y regidora Luisa Pierret entregan materiales 

deportivos a escuela de béisbol en Santa Fe” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con el objetivo de contribuir a que los niños continúen desarrollo sus habilidades en el béisbol y seguir fomentando 

las actividades deportivas, el alcalde Rafa Ortiz en compañía de la presidenta del Concejo de Regidores Luisa 

Pierret entregó este fin de semana materiales deportivos a la escuela de béisbol Toñín del play del Codia en Santa 

Fe. 

Los funcionarios municipales, quienes se hicieron acompañar de Eliot Durán, Jacint Pimentel y Álex Álvarez 

gerente financiero, encargado de Compras y de Aseo Urbano respectivamente, entregaron bates, pelotas, equipo de 

catcher, así como mesas de dominó. 

El también candidato a esa misma posición por el Partido Revolucionario Moderno (PRM) expresó que siempre ha 

sido un abanderado del deporte y es por ello que apoya esas escuelas donde los niños no solo aprenden habilidades 

deportivas, sino que también cultivan lazos de hermandad y compañerismo. 

Asimismo, reafirmó su compromiso de seguir trabajando e impulsando la permanencia del deporte en el municipio. 

 

 

 

 

https://ayuntamientosanpedro.gob.do/alcalde-rafa-ortiz-y-regidora-luisa-pierret-entregan-materiales-deportivos-a-escuela-de-beisbol-en-santa-fe/


 

 

“Día Nacional del Deporte” 

 

 

 

 

«Hoy 7 de noviembre celebramos el Día Nacional  

del Deporte”, un día para enaltecer a todos los 

 deportistas petromacorisanos que día tras día se  

esfuerzan para ponernos en alto y representarnos 

 con mucho orgullo. 

Ustedes; Fernando tatis 21, yudelkis contreras y todos 

 los deportistas petromacorisanos, son nuestro más 

 grande orgullo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

https://ayuntamientosanpedro.gob.do/dia-nacional-del-deporte/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Jornadas de aplicación de asfalto” 

 

 

 

 

 

 

¡Para nuestra gente de Barrio México y  

¡Punta de Garza! En coordinación con el 

mopcrd y la gobernación spmrd, nos 

encontramos realizando aplicación de  

asfalto para que los petromacorisanos  

puedan caminar y transportarse en calles  

seguras y dignas. 

¡Seguimos trabajando! 

 

Alcaldía SPM 

 

 

 

 

https://ayuntamientosanpedro.gob.do/jornadas-de-aplicacion-de-asfalto/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Alcalde Rafa Ortiz afirma continuara gestionando obras para S.P.M; 

destaca trabajos realizados por cabildo” 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde de San Pedro de Macorís Rafa Ortiz aseguró que seguirá gestionando, en conjunto con las demás 

autoridades de la ciudad, proyectos que contribuyan al desarrollo socioeconómico del municipio y que combinados 

a las obras directamente ejecutadas por el Ayuntamiento impacten de forma positiva en la vida de los 

petromacorisanos. 

«El trabajo mancomunado del gobierno municipal y central ha sido clave para esta gestión municipal, los resultados 

de ese trabajo están ahí gestiones que hemos hecho junto a otros funcionarios como la gobernadora Aracelis 

Villanueva una mujer trabajadora y eso es lo que ha aportado al éxito de la gestión» expresó Ortiz durante la 

transmisión especial de ayer jueves del programa Rompiendo la Mañana de Pura 97.1 FM desde la comunidad El 

Brisal. 

Asimismo, el ejecutivo municipal indicó que el parque que se construye en la zona no es una obra ejecutada con 

fondos del Ayuntamiento, pero si gestionada por la institución ya que era un proyecto deseado por la barriada. 

El también candidato a esa misma posición por el Partido Revolucionario Moderno (PRM) agradeció al Ministerio 

de Industria, Comercio y Mipymes (MICM), Banco Popular y a la primera dama Raquel Arbaje por incluir a 

Macorís en el programa de “Parques recreativos: de la industria a la comunidad”. 

Detalló que el cabildo también llevó a cabo en el área una amplia jornada de iluminación, limpieza, siembra de 

árboles y la construcción de aceras y contenes en la entrada del sector. 

https://ayuntamientosanpedro.gob.do/alcalde-rafa-ortiz-afirma-continuara-gestionando-obras-para-spm-destaca-trabajos-realizados-por-cabildo/


 

 

“Alcalde Rafa Ortiz junto a regidores continúa jornadas de limpieza y 

siembra de árboles en diferentes puntos del municipio” 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde de este municipio Rafa Ortiz realizó este viernes junto a los concejales Francisco Frías, Luisa Pierret, 

Felipe de los Santos y Wendy Reyes una amplia jornada de limpieza y siembra de árboles en el sector Sarmiento 

como parte del programa de eliminación de vertederos improvisados. 

Durante el operativo Ortiz expresó que esas acciones buscan concientizar a la ciudadanía sobre el cuidado de esos 

espacios y se abstengan de lanzar los desechos sólidos en dichos puntos. 

La jornada, que abarcó la calle principal de la barriada antes mencionada, también estuvo encabezada por Marcia 

Reyes presidenta de la junta de vecinos de ese sector y de la Unión de Juntas de Vecinos, agradeció al ejecutivo 

municipal por la iniciativa y por sus buenos oficios en disponer la colocación de los tapas de los filtrantes de la 

calle ya que fueron robados por desaprensivos. 

Del mismo en el operativo participaron los estudiantes del 4to. grado de secundaria del colegio Mis Primeros Pasos 

quienes estaban acompañados de la maestra Elva Rincón, quien resaltó el impacto de este tipo de iniciativas que sin 

dudas contribuyen a transformar los espacios. 

Se recuerda que los funcionarios municipales replicaron estas acciones en la calle Maximiliano Gómez, Punta 

Pescadora, Barrio Lindo, Punta Garza, El Brisal, Pedro Justo Carrión, Barrio Blanco; entre otros. 

 

https://ayuntamientosanpedro.gob.do/alcalde-rafa-ortiz-junto-a-regidores-continua-jornadas-de-limpieza-y-siembra-de-arboles-en-diferentes-puntos-del-municipio/

